



Refuerzan prevención de la Tuberculosis con jornada informativa en Talcahuano

Cada 24 de marzo se conmemora el Día Mundial de la Tuberculosis, fecha que en el año 1882 tuvo lugar el descubrimiento de la bacteria que causa esta enfermedad, la cual, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), se sitúa como la principal causa de muerte por enfermedad infecciosa en 2023, superando al COVID-19.

Bajo este escenario, y con el objeti-

vo de reforzar el llamado al autocuidado y la prevención entre las personas, equipos del Servicio de Salud Talcahuano (SST) desarrollaron una jornada de difusión y promoción en la Feria Libre del sector Higuera en la comuna de Talcahuano, donde a través de stands informativos, directivos y profesionales de salud educaron a los asistentes sobre esta enfermedad



FOTO: SERVICIO DE SALUD TALCAHUANO

infecciosa, que se transmite por vía aérea y que es causada por el bacilo *Mycobacterium tuberculosis*, que

afecta principalmente a los pulmones, pero puede alcanzar otras partes del cuerpo como el cerebro, los riñones o la columna vertebral.

Al respecto, la Subdirectora de Gestión Asistencial del SST, Dra. Paulina Besser, explicó que en el último tiempo se ha registrado un aumento de los casos, tanto a nivel nacional como local; por lo tanto, es necesario reforzar las acciones preventivas hacia la comunidad. En este sentido, sostuvo que "efectivamente, ha habido un aumento del 40% de los casos del 2023 al 2024, lo que es muy importante para nosotros. Por eso tenemos este stand, ya que el 24 de marzo se celebra el Día de la Tuberculosis, porque queremos acercarnos a la población para que consulten".